

Avez-vous parfois de la difficulté à comprendre comment vous pouvez accéder aux services offerts par le CLSC aux aînés en perte d'autonomie ? Aimerez-vous mieux comprendre tous les services disponibles afin d'obtenir le plus d'aide possible ?

OUVERT À TOUTES ET À TOUS:

Naviguer le système: comprendre les services offerts aux aînés par le CLSC

Une conférence présentée par :

Jessica Smith, MSW, Coordinatrice
Sidonie Laurier, BA, Intervenante
Programme de soutien aux proches aidantes,
Y des Femmes de Montréal

- Le 16 août, au YWCA, de 18h à 20h
- Le 28 novembre, au YWCA, de 13h à 15h
- En anglais, le 12 octobre au Contactivity Centre, de 1h45 à 3h15

Chaque participant recevra de la documentation incluant des ressources et des informations pertinentes

POUR LES PROFESSIONNELS:

Naviguer le système: comprendre le contexte post-réforme et les services offerts aux aînés par le CLSC

- Le 19 septembre au YWCA, de 18h à 20h

La conférence prévue pour les professionnels fournira des informations supplémentaires concernant l'organisation du système de la santé et des services sociaux ainsi que les procédures applicables.

Inscriptions requises: 514-866-9941 poste 226, prochesaidantes@ydesfemmesmtl.org

Do you ever have difficulty understanding how to access the CLSC services you need for a senior with a loss of autonomy? Would you like to better understand all the services in order to get the most help possible?

OPEN TO THE GENERAL PUBLIC:

Navigating the system: Understanding CLSC Services for Seniors

A conference presented by:

Jessica Smith, MSW, Coordinator
and Sidonie Laurier, BA, counsellor
Support to Family Caregivers Program, YWCA

- August 16th, at the YWCA in French*, 6 to 8 p.m.
- November 28th, at the YWCA in French*, 1 to 3 p.m.
- October 12th at Contactivity Centre in English, 1:45 to 3:15 p.m.

Each participant will receive a tool kit containing key information as well as additional resources

FOR PROFESSIONALS :

Navigating the system: Understanding the post-reform context and the CLSC services for seniors

- September 19th in French* at the YWCA, 6 to 8 p.m.

The conference for professionals will provide more in-depth information about the general structure of the system as well as certain CLSC processes

*bilingual Q&A

Registration required: 514-866-9941 ext. 226 or prochesaidantes@ydesfemmesmtl.org